

LUEGO DE CASI DOS SEMANAS:

Parques reabren hoy tras el fin del paro de funcionarios de la Conaf

A partir de hoy, las áreas silvestres protegidas volverán a recibir visitantes, después de que los últimos trabajadores de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) que estaban movilizados depusieran su paralización de actividades.

La protesta se extendió por cerca de dos semanas y, en medio de esta, la mañana del jueves pasado, la entonces directora ejecutiva de la institución, Aída Baldini, renunció voluntariamente a su cargo, según informó el Ministerio de Agricultura.